

Radio Granada

CADENA  
SERSER2 dial  
m80 Radiolé  
escucha con nosotros la vida

Noticias

Deportes

Cultura y Ocio

SER Cofrade

Fonoteca

Participación

RSS de las noticias

Síguenos en Twitter

Síguenos en facebook

Miércoles, 25 de Abril de 2012

## Diego Martínez sustituirá a Gámez al frente del Festival de Música y Danza

24/04/2012 | Archivado bajo: Cultura y Ocio | Enviado por: Redaccion



Diego Martínez Martínez será el nuevo director del Festival Internacional de Música y Danza de Granada por decisión del Consejo Rector, que se ha reunido hoy en Granada.

Martínez, que se incorporará a la dirección del Festival de Música y Danza en 15 días, sustituirá en el cargo a Enrique Gámez, que el pasado octubre decidió abandonar el cargo por motivos personales tras diez años al frente del certamen.

En un comunicado, el Consejo Rector ha trasladado su agradecimiento a Gámez por su labor al frente del Festival y por su dedicación al mismo.

El pasado febrero la terna de candidatos se redujo a tres por decisión unánime del Consejo Rector tras el análisis de las candidaturas presentadas.

En aquella reunión, el órgano rector del Festival analizó el trabajo realizado por la comisión técnica delegada para la preselección de candidaturas a la dirección, tal y como consta en las bases del concurso público, que garantiza la confidencialidad de los aspirantes.

Tras reducir a tres el número de aspirantes, volvió a encargar a la comisión técnica la revisión de los proyectos artísticos de los preseleccionados y las entrevistas oportunas a los candidatos para decidir, en la reunión de hoy, al sustituto de Gámez.

Del Consejo Rector forman parte la Junta de Andalucía, el Ministerio de Cultura, el Ayuntamiento, la Diputación y la Universidad de Granada y el Patronato de la Alhambra y Generalife.

Las bases del concurso público para elegir al nuevo director, que fueron aprobadas por unanimidad el pasado diciembre, fueron elaboradas por una comisión de expertos.

El último acto de Gámez como director del Festival ha tenido lugar hoy con la renovación del acuerdo de colaboración con Caja Rural, que patrocinará el concierto de la Orquesta Ciudad de Granada y acogerá en sus instalaciones conciertos del Fex y exposiciones.

Durante ese acto, Gámez subrayó el aumento de público durante la última década, que ha pasado de los 24.000 a los 55.000 actuales, y la consolidación del Fex (extensión del festival), del que disfrutaban entre 24.000 y 26.000 personas en el conjunto de la provincia.

Desde la apertura de taquillas para la próxima edición del Festival, el pasado 18 de abril, se han vendido el 76 % de las entradas, por lo que aún quedan 6.000.

Comparte

0

Me gusta



### Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados \*

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Comentario



sigue en directo la emisión de  
**SER Radio Granada**  
escucha con nosotros la vida

@radiogranada en Twitter

Condenan a 5 años de cárcel al autor de incendio en un pub con gente dentro <http://t.co/0rKvkFjO> 36 minutos ago

@yaeh\_yeah Pues nada más que nos escuches y te enteras... como todo el mundo 48 minutos ago

@yaeh\_yeah En #RadioGranada estamos informando en directo de la movilización de estudiantes #EncierroUGR 54 minutos ago

Estudiantes contra el tasazo cortan a esta hora la Gran Vía de #Granada #EncierroUGR 59 minutos ago

Francisco Arrebola sustituirá a Mérida en la Jefatura de Andalucía Oriental <http://t.co/iHyKWPyQ> about an hour ago

ON AIR **VDV**  
venimosdevuelta

la web de **SER cofrade**

Homenaje a **CARLOS CANO**

últimas noticias en Radio Granada

#### Los universitarios se concentran y secundan encierros contra los recortes

Varios centenares de universitarios se han concentrado frente a la Subdelegación del Gobierno en Granada [Leer más](#) →

#### Constructores acusan a la Junta de "esconder deudas" con empresas en el plan de pago a proveedores

La Asociación de Constructores y Promotores (ACP) de Granada ha acusado a la Junta [Leer más](#) →

#### El PP cree que la Junta "ha renunciado" a crear la Escuela de Fiscales en el Banco de España

El PP de Granada cree que la Junta de Andalucía "ha renunciado" a crear [Leer más](#) →

#### Francisco Arrebola sustituirá a Mérida en la Jefatura de Andalucía Oriental

Francisco Arrebola, actual comisario principal de Málaga, será el nuevo jefe superior de Policía de [Leer más](#) →

#### El Palacio de Carlos V acoge el I Congreso Internacional de la Red Europea de Arte Islámico

La directora general del Patronato de la Alhambra y Generalife, María del Mar Villafranca, ha [Leer más](#) →